



美郷町立田代小学校 学校だより

令和2年6月17日(水)発行

美郷町立田代小学校
〒883-1101
東臼杵郡美郷町西郷区田代 620 番地
TEL (0982) 66-2007
FAX (0982) 68-2027
児童数(68名)
園児数(23名)
職員数: 小学校・幼稚園(23名)
※令和2年6月17日人数

《文責》
田代小学校 校長 島木 良浩

田代っ子の笑顔が戻ってきた

5月25日(月)から令和2年度の再スタートでした。久しぶりに全校児童が体育館に集まったの全校朝会を行いました。もちろん体育館の窓、扉は全開にして、児童同士の距離も2m以上開けての朝会でした。本来ならもっと早くこの話をする予定でしたが、臨時休業等もありこの日になりました。

今日から改めてのスタートですので、田代小学校をみんなでこんな学校にしていきたいという『学校教育目標』の話をしました。『元気な身体で 仲良く学び 夢や希望を持つ子どもを育てる』 ~元気・感謝・夢や希望~です。

① 元気

先輩の校長先生に『人間は、元気を出せば元気です。』という言葉をお教いただきました。人間は持っている元気を外に出してはじめて元気になります。「太陽の光を浴びて、今日も元気だ。」と口にだす。声に出して動くこと。心も身体も元気にすることが大事です。早寝・早起き・朝ごはん、しっかり食べて、運動をして、毎日元気に登校してください。

② 感謝

やさしさの言葉という詩を紹介します。
「ありがとうは 相手の存在を十分に認める言葉 相手の親切をかみしめる言葉 相手の立場を思いやるやさしさの言葉」
「ありがとう」を言う時には、必ず「相手」がいます。自分も相手もいい気持ちになる。うれしくなる。幸せになる。それが「ありがとう」です。こんなことがありました。



掃除の時間に校長室を掃いてゴミを捨てようとしたら同じようにゴミを捨てにやってきた男児児童がいました。私がゴミ箱のふたを開けてあげると「ありがとうございます」と言ってゴミ箱に自分のゴミを捨てました。その後、私もゴミを捨てました。その児童は、まだ側に立っていて「片付けます。」と手を差し出しました。私は「いいの？ありがとうございます。」と言って手ぼうきとちりとりを渡しました。
数日後のことです。幼稚園での用事を済ませ、戻る途中で体育館を見ると掃除が終わって窓を閉めている女子児童がいました。一か所閉め忘れがあったので、「この窓も閉めてね」と声をかけると「分かりました」ではなく、「(教えてください)ありがとうございます。」という返事をして窓を閉めてくれました。
6年の甲斐海渡さん。6年の荒砂咲耶さん。とても幸せな気分になりました。ありがとうございました。
『ありがとうの聲が飛び交う』学校って本当に素敵ですね。

③ 夢や希望

勉強は、「夢」を実現させるためにやっています。夢に向かって何をすべきか考えて勉強をがんばりましょう。
夢をまだもっていない。わからないという人は「希望」をもってほしいです。やってみたいこと・興味があることが出てくると「自分でもできるかな・できるかもしれない・できるぞ」と自分自身への期待が自信になってきます。それが希望です。それを探してみてください。その日のために今をがんばってほしいです。
「元気を出せば元気です。ありがとうの聲が飛び交う。夢や希望を見つけ、そしてそれを叶えるために今をがんばる。」こんな田代小学校を全校児童と先生達でつくりたいです。それが校長先生の夢です。
学校下に「310」という数字があります。(310は5月25日現在)令和3年3月31日に田代小学校が閉校する日まであと何日だよと知らせるカウントダウンの表示板です。きっとあの数字が0になるその日には先生の夢が実現していると信じています。まだコロナウイルス感染症が完全に終わった訳ではありません。マスクを付けること。手洗い・うがいをする。人との距離も離すこと。など新しい生活様式で生活しなければなりません。そして、熱中症予防の水分補給等も忘れず、気を緩めずみんなで頑張っていきましょう。「田代小学校ここにあり」でしっかり締めくりたいと思います。最後までご協力よろしくお願ひいたします。

元気・感謝・夢や希望 田代小学校閉校まで あと **287日**

毎朝、校門のところで児童が登校する姿を見守っています。6月4日(木)も立っていると、地域の方が軽トラックでゴミ出しにこられました。あいさつをした後、ゴミを出してその方が帰られるときに、「もうすぐ閉校やね。寂しくなるね。」と言われて帰って行かれました。お辞儀をして見送った後、「カウントダウンの表示をみてくださっているんだなあ〜。地域があつての学校だな〜」と思ってなんだかジーンとしてしまいました。
6月10日(水)に、歩いて自宅に帰っていると女性の方が歩いて来られました。あいさつをすると、「先日は、遠足でしたか？天気が良くてよかったですね。子どもたちが元気なのが一番ですね。」と言われました。子どもたちの様子を見守っていただき、話しかけてくださる地域の方々に感謝です。ありがとうございます。

